

BAB V

PEUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara parsial variabel independen X_1 (FDR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap penyaluran pembiayaan UMKM dengan $t_{hitung} -5,672$ lebih kecil dari pada $t_{tabel} -2,014$ atau $-5,672 < -2,014$ serta nilai signifikansi sebesar 0,000. Artinya apabila setiap kenaikan FDR akan berakibat menurunnya penyaluran pembiayaan UMKM hal tersebut dikarenakan t_{hitung} pada variabel FDR bernilai negatif. Bank Umum Syariah mampu menekan FDR dengan mengurangi penyaluran pembiayaan apabila FDR diatas batas ideal.
2. Variabel X_2 (Inflasi) secara parsial berpengaruh negatif terhadap penyaluran pembiayaan UMKM dengan $t_{hitung} -2,212$ lebih kecil dari $t_{tabel} -2,014$ atau $-2,212 < -2,014$ dengan nilai signifikansi 0,032. Artinya setiap kenaikan inflasi yang bernilai negatif, maka akan berakibat menurunnya penyaluran pembiayaan UMKM. Dengan tingginya inflasi, maka nilai uang menurun, sehingga kepercayaan masyarakat untuk menabungkan uangnya di bank menjadi berkurang tentunya akan berakibat pada jumlah dana yang akan disalurkan untuk pembiayaan.
3. Terdapat pengaruh yang kuat antara variabel FDR dan inflasi secara bersama-sama terhadap pembiayaan UMKM yang nilainya sebesar 0,747,

sedangkan sisanya sebesar $(100\% - 55,8\%) = 44,2\%$ dipengaruhi oleh variabel-variabel lain.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat dikemukakan beberapa saran yang kiranya dapat bermanfaat untuk masa mendatang, diantaranya:

1. Bagi Pihak Lembaga Bank

Bagi pihak bank dapat meningkatkan lagi penghimpunan dana dari masyarakat yang menjadi sumber dana dalam menyalurkan pembiayaan. Dalam menyalurkan pembiayaan bank harus memperhatikan likuiditas bank tersebut. Dengan ditetapkannya *Financng to Deposit Ratio* (FDR) maka bank tidak boleh gegabah dalam menyalurkan pembiayaan hanya dengan tujuan untuk memperoleh keuntungan saja.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti dengan menggunakan variabel-variabel yang lainnya di luar variabel dalam penelitian ini dan melakukan penelitian dengan memperpanjang waktu penelitian serta objek penelitian. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan referensi bagi peneliti selanjutnya.